

子供や自転車などが…活動期に入ります、注意して走行しましょう

子ども、自転車、散歩…住宅街の走行は、『徐行』、『安全確認』

急な車線変更は事故に直結！
無理な追い越し 生命の危険！

わき道から出る時は、
左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう

前で停止していた車2台を追い越そうと…はみ出し

対向車線の軽乗用車と正面衝突

軽乗用車の男性死亡、娘が内臓損傷の重傷

2020/6/24(水) 20:00

24日午後2時45分ごろ、滋賀県で、男性（72）の乗用車が、男性（68）の軽乗用車と正面衝突した。軽乗用車の男性が胸を強く打って死亡し、同乗の娘（37）は内臓損傷などの重傷を負った。乗用車の男性も左膝に軽傷。現場は片側1車線の緩やかなカーブ。警察によると、乗用車の男性が、前方で停車していた乗用車など2台を追い越そうとした際に、対向車線を走行していた軽乗用車に衝突したという。

わき道から県道に出ようとした乗用車と

県道を走っていた自転車と衝突

自転車の74歳女性が意識不明の重体

2020/6/24(水) 18:10

24日午前11時20分ごろ、香川県で県道を走っていた自転車と、県道に出ようとした乗用車が衝突しました。この事故で自転車を運転していた女性（74）が頭を強く打つなどして意識不明の重体です。警察は車を運転していた男性（37）が安全確認を怠ったとして、過失運転致傷の疑いで現行犯逮捕しました。現場に信号機はなく警察が事故当時の状況を調べています。